
3 Pièces

128 m²

Réf. DBC-1001-AC

1 950 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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CANNES - BANANE : Situé au cœur de la ville de Cannes, à quelques

pas  de  la  célèbre  Croisette  et  dans  le  prestigieux  complexe  Riviera

Carlton,  nous  vous  proposons  ce  luxueux  appartement.Grâce  à  son

emplacement privilégié, vous n'êtes qu'à quelques pas de la plage, des

boutiques,  des  restaurants  et  des  commodités.L'appartement  se

compose  d'un  hall  d'entrée  avec  placards  et  toilettes  invités,  d'une

cuisine équipée indépendante, d'un grand salon/salle à manger ouvrant

sur  une  première  terrasse,  d'un  petit  couloir  menant  à  l'espace  nuit

avec une première chambre avec salle de douche, ainsi qu'une ...

Located in  the heart  of  Cannes,  just  steps away from the famous Croisette  in  the

cultural  Carlton  Hotel,  this  luxurious  two-bedroom  apartment  offers  the  best  of

Cannes. Thanks to its prime location, you are just moments away from the beach,

shops,  restaurants  and  entertainment.Presenting  this  unique  apartment  which

consists  of  an  entrance  hall  with  cupboards  and  guest  WC,  an  independent  fitted

kitchen,  a  large  living/dining  room  opening  onto  a  first  terrace,  a  small  hallway

leading  to  the  night  area  with  a  first  bedroom  with  shower  room,  as  well  as  a

spacious master bedroom opening onto the ...

AAA RIVIERA

* Agence / Agency: 12, rue des Belges, 06400 CANNES - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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